

PlantaDoce.

Sala de espera

Kyowa Kirin aborda las enfermedades raras

La compañía se une a la Federación Española de Enfermedades Raras en la conmemoración del día mundial de estas patologías.

PlantaDoce
4 mar 2021 - 05:00



Kyowa Kirin se compromete en la lucha contra las enfermedades raras. **La compañía se suma a la Federación Española de Enfermedades Raras (Feder)** en la conmemoración del día mundial de estas patologías.

El acto oficial que Feder organiza será el 5 de marzo y estará presidido por Su Majestad La Reina Doña Letizia. **El acto tiene como objetivo posicionar la campaña *Síntomas de Esperanza***, cuya finalidad es destacar el impacto del Covid-19 en el colectivo de los pacientes con enfermedades raras y trasladar las lecciones aprendidas.

El aprendizaje se debe focalizar en servicios, transformación social e investigación, que se posicionan con valores como la unión, la lucha y el compromiso. El coronavirus ha provocado una grave interrupción en la atención de

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/kyowa-kirin-aborda-las-enfermedades-raras>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

las personas que viven con una enfermedad rara, de manera que el 91% del cuidado de estos pacientes se ha visto interrumpido.

Ocho de cada diez personas no han tenido acceso a pruebas diagnósticas, nueve de cada diez pacientes han visto interrumpidas sus sesiones de rehabilitación, y siete de cada diez enfermos no tuvieron acceso a terapias.